

Aymax Academy obtient la certification Qualiopi

Depuis son lancement, en 2014, la formation a toujours été l'une des principales préoccupations de l'ESN française spécialiste des technologies SAP. Pourquoi ? D'une part, ces technologies évoluent très rapidement, les collaborateurs du Groupe doivent donc être constamment à jour des dernières évolutions poussées par l'éditeur mondialement connu. D'autre part, Aymax a vite identifié chez ses consultants, le besoin d'évoluer, d'être challengé. Pour ces raisons, Aymax a étoffé et structuré, au fil des ans, sa propre plateforme de formation interne allant des compétences IT aux compétences managériales en passant par l'apprentissage ou le perfectionnement en langue. Près de 130 formations sont aujourd'hui disponibles, en présentiel et/ou distanciel, pour les collaborateurs du Groupe (quel que soit leur statut).

En parallèle, l'ESN a détecté un besoin pressant de formation sur les solutions et l'univers SAP, chez ses clients et les consultants indépendants. En 2022, elle créait donc son propre organisme de formation, un programme dédié à ses salariés bien sûr, mais aussi à ses clients, aux indépendants ainsi qu'à tous ceux qui souhaiteraient découvrir ou approfondir leurs connaissances de l'écosystème SAP. A ce jour, une quinzaine de formations essentiellement orientées sur les compétences SAP, développées par les experts Aymax, y sont proposées. L'ESN compte en ajouter en moyenne une dizaine par an. Plus de 700 personnes ont déjà été formées.

« Pallier le déficit de ressources SAP en formant les talents de demain » SAP est l'un des principaux fournisseurs mondiaux de logiciels de gestion d'entreprise, c'est celui qui offre la gamme de solutions la plus complète en termes de secteurs adressés et de domaines fonctionnels.

La migration vers SAP S/4HANA, la suite ERP phare de SAP, pose encore aujourd'hui de nombreuses questions. En 2020, les recherches du groupe d'utilisateurs SAP des Etats-Unis révélaient que :

- 25% des utilisateurs estimaient que le déficit de talents retardait les projets en général.
- 49% d'entre eux signalaient un manque de talents S/4 HANA.

Pour résumer : chaque entreprise a des besoins spécifiques auxquels les consultants doivent pouvoir répondre rapidement. Et les organisations doivent pouvoir juger de ce que leur proposent les consultants.

C'est pour fluidifier les process et créer ce « langage commun » qu'Aymax s'est engagée à dynamiser et à animer un écosystème autour des solutions SAP.



« La création de l'Aymax Academy était une étape essentielle pour Aymax. La certification Qualiopi vient confirmer la plus-value et la qualité de nos processus de formation SAP. Nous portons une nouvelle vision : une orientation métier assumée. Nous souhaitons que nos apprenants soient à jour des nouvelles solutions proposées par l'éditeur et surtout qu'ils puissent les mettre en pratique rapidement. Autre point essentiel : nous proposons des formations pour tous les niveaux, du débutant au consultant confirmé, pour initier et entretenir un réel écosystème, un langage commun, autour des compétences SAP.

En effet aujourd'hui, le plus grand déficit de talents technologiques se trouve dans l'univers SAP. Avec Aymax Academy, nous contribuerons à résorber ce déficit. ».

Article à lire ici :

<https://shorturl.at/2Ca6P>

